



湯涌・芝原



金沢市立湯涌小芝原中学校
令和6年度学校だより3月号
令和7年 2月28日発行
校長 折戸 陽子



<https://www.schoolweb.ne.jp/kanazawa/shibahara-j/>

一年のまとめの時期となりました

少しずつ日差しも暖かさを増し、春の訪れを感じられるようになりました。子供たちは毎日元気に学び、校舎内には活気あふれる声が響いています。保護者の皆様、そして地域の皆様には、今年度も本校の教育活動に多大なご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。残り1か月、子供たちが進級・進学に向けて良い形で一年を締めくくれるよう、しっかりとまとめを行っていきたいと思います。

○授業参観・育友会臨時総会・スクールフォーラム

2月4日（火）に授業参観、育友会臨時総会、スクールフォーラムを開催しました。学級懇談もあわせて実施し、有意義な時間を過ごすことができました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

～学校評価（後期）の結果から～

評価が前期より向上した項目（肯定的な評価の割合）
「授業の内容がよくわかる」（小 93.9%→97.0% 中 94.1%→100%）
昨年度より少しずつ向上しているが、課題となる項目と改善策
「自分にはよいところがあると思う」（小 76.4%、中 80.0%） →児童生徒のメンタルケアや自己有用感の向上に養護教諭やSC等と連携しながら取り組んでいく。また、教師が子どもの頑張りを認めたり広げたりする活動をより多く取り入れていく。

○小学校「6年生を送る会」

2月28日（金）に小学校で「6年生を送る会」が行われました。5年生が「小学生みんなで6年生に感謝の気持ちを伝えよう」と会を計画し、当日は6年間の思い出をまとめたスライド上映や司会などの運営を担当しました。3・4年生としらさぎ学級は、6年生の似顔絵などで会場の飾り付けをしました。さらに、3・4年生はエールと感謝の気持ちを込めた心温まる劇も披露してくれました。1・2年生は、招待状作りや6年生にしてもらった思い出を発表し、手作りのプレゼントを渡しました。在校生が学年に応じた役割を果たし、6年生の嬉しそうな笑顔が見られるあたたかい会となりました。



【お知らせ】

2月8日（土）に金沢市文化ホールで予定されていた「SDGs 子どもフォーラム」は、大雪のため中止となりました。児童会・生徒会の代表が発表予定だった実践活動については、学校のホームページにスライド資料を掲載します。ぜひご覧ください。【掲載期間】2月28日（金）～3月14日（金）

卒業式〔3月15日（土）〕について

- ・当日は、在校生・卒業生ともに、9：15までに登校となります。
- ・卒業生の保護者の皆様は、駐車場として「みどりの里」をご利用ください。
- ・在校生は、後片付けを行った後、12時頃に下校となります。

※お迎えの際は、卒業生が玄関前に集まり混雑が予想されるため、「公民館」または「みどりの里」をご利用ください。（事前にお子さんとお迎え場所について打ち合わせをお願いします）

- ・3/17(月)は、代休となります。

終業式、離任式・退任式〔3月24日（月）〕について

- ・13：40～13：55 3学期終業式
- ・14：00～14：30 離任式・退任式 ※下校は、14：45頃となります。
- ・離任式・退任式には卒業生(小6と中3)も参加できます。制服で登校しランチルームで待機してください。